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８６日間の２学期が終わりました 

登校日が８６日あった２学期も，本日終業式を終えて終了となりました。地域の皆様，保護者の皆様には

本校の教育活動へのご理解ご協力に感謝申し上げます。２学期は中体連新人大会や職場体験学習（２学年）、

城南祭、城南未来塾、生き方を学ぶ会、生徒会選挙（立会演説会・投票）、新入生体験入学、生徒総会等の行

事が無事に行われ、充実した学校生活を送ることができました。引き続きコロナ、インフルエンザ等の感染

拡大に留意しながら、３学期の教育活動がさらに充実したものとなるよう、職員一同尽力して参ります。 

12/26 ２学期終業式 校長先生のお話 

 ２学期も、授業や部活動、学校行事などに真剣に取り組み、着実に成果をあげることができました。 

 特に、生徒会最大イベントの「城南祭」はそれぞれの思い出になると共に、学年や学校にとっても１つのス

テップになったと思います。 

１年生は、全校で過ごす２日間の中で先輩の逞しさやエネルギーを感じながら、城南中生としての自覚が

もてたと思います。 

２年生は新しいクラスの仲間で臨む城南祭を楽しむと共に、心のどこかで「次は自分たちだ」という緊張

感をもちながらの２日間だったと思います。 

３年生は最後の城南祭、発表に、歌に、スポーツに、運営に本気で取り組むことの楽しさ・カッコよさを伝

えてくれました。本当に、いい城南祭でした。ありがとうございました。 

 

始業式で、２学期のキーワードは「本気」と皆さんに伝えました。 

メジャーリーグの大谷翔平選手。「二刀流」で有名になり、今や世界で最も活躍しているプロ野球選手で

す。大谷選手は高校１年生の時、「沢山のプロ球団からスカウトされる」という目標を立て、それを達成する

ために行うことを８０個近く具体的に考えました。野球に必要な体力や技術に関することは勿論ですが、中

には「ゴミ拾い」「あいさつ」という項目もありました。これは、メジャーリーガーとしてアメリカでプレーし

ている今も、グラウンドにあるゴミに気づくと拾う姿があります。目標に向かって自分が決めたことに本気

になって取り組んだ大谷選手。本気で取り組んだ先で本物となり、世界中のファンに愛され尊敬される選

手です。本気でやれば誰もが大谷選手のようになれる、とは思いませんが、彼の姿に何か背筋が伸びると

いうか、物事に真剣に取り組むことの大切さを教えられる気がします。 

本気になって取り組めたこと、２学期にあったかどうか、皆さんも振り返ってみてください。 

 

明日からの冬休みです。交通事故やケガ、感染症などに十分気をつけて、有意義な冬休みにしてくださ

い。２０２４年が皆さんにとってさらに素晴らしい年になることを心から願っています。良い新年をお迎え

ください。 

 

保護者の皆様へ  

三者懇談会・学校評価アンケートへのご協力 ありがとうございました 
 先日はご多用の中，三者懇談会のために学校に足を運んでいただき，ありがとうございました。また，学

校評価アンケートのご回答，ありがとうございました。学校評価アンケートの結果につきましては，３学期に

報告したいと考えております。保護者の皆様のご意見を真摯に受け止めるとともに、ご期待に沿えるよう、

努力してまいります。今後も引き続き、本校の教育活動へのご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

 



T シャツの新色（紺）導入について 

数年前から、「紺色（濃色）の Tシャツを取り入れることができないか」というご意見が、生徒・保護者だけ

でなく教職員からも上がっていました。急激な夏場の気温上昇にできるだけ早期に対応するために、紺色

Tシャツの導入を市教委・城北中と相談の上、以下の目的で検討を進めてまいりました。 

目的 

①健康面（学校生活）の改善 

近年急激に上がっている気温の中、生徒が安全に学校生活を送れるようにする。「透ける」等の理由で、

長袖ジャージを脱げない（脱がない）生徒を少しでも減らし、熱中症等の危険を避けるようにする。 

②保護者負担の軽減 

令和７年からの※制服等の一斉値上げに備え、これ以上の金銭的負担にならないよう最善の配慮を行

う。 

※飯山市が制服・体育着の取扱品メーカーに指定している菅公では、物価の上昇等に伴う品物の値

上げ（R7 年度～）が決まっています。紺色 T シャツは、素材・デザインなどを改善して価格を抑えま

す。 

 

検討を進めた結果、過日（１２月２０日）行われた城南・城北中合同の検討委員会（市教委、菅公学生服｟体

育着取り扱いメーカー｠、両校保護者代表｟PTA 三役、学年会長｠、両校代表職員）で決定したことをお伝え

します。 

【決定事項】 

① 紺色 TシャツをR６年度４月から導入する。  

② 現行の白 Tシャツも、引き続き使用できるようにする。 

③ 紺色 Tシャツに入れるロゴデザインは城南・城北で統一し、生徒へのアンケートで決定する。 

 決定に伴い、取り扱い店に紺色 T シャツも販売されるようになります。（納入時期は未定）また、来年度４

月からは、紺色の Tシャツが学校生活で着用できるようになります。                                             

【文責：教務主任 吉澤 匠】 

お願い 
○けがや入院、感染症に関すること、交通事故、生徒指導等、生徒に関する緊急な連絡は、中学校にお願いし

ます。 

○１２月２９日(金)～１月３日(水)は学校閉庁日となり、学校は職員不在となります。 日中も電話対応等の職

員がいませんので、学校への問い合わせは期間外にお願いします。なお、緊急な連絡は飯山市役所（電話：

0269-62-3111）へお願いします。 

 

お知らせ ホームページ「城南の丘」をご覧いただき、ありがとうございます。訪問数増えています！ 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

城南中の活動の様子、最新情報を

毎週発信しています。 

是非、ご覧ください！ 

QRコード 訪問数11300人超えました！ 


